



Mekseb Debesay (Bike Aid) fuhr bei der Tour du Faso im Gesamtklassement auf Platz sechs. Foto: Bike Aid

09.11.2015 14:27

Bike Aid-Fahrer Debesay Gesamtsechster der Tour du Faso

Ouagadougou (rad-net) - Mekseb Debesay vom deutschen Continental-Team Bike Aid hat die Tour du Faso auf dem sechsten Gesamtrang beendet. Nach insgesamt zehn Etappen durch den westafrikanischen Staat Burkina Faso wies der 24-Jährige, der bei der Rundfahrt für die Nationalmannschaft Eritreas im Einsatz war, 3:10 Minuten Rückstand zu Gesamtsieger Mouhssine Lahsaini auf.

Der Marokkaner Lahsaini gewann die Rundfahrt mit 1:23 Minuten Vorsprung auf seinen Landsmann Mohamed Er Rafai. Dritter wurde Mathias Sorgho aus Burkina Faso, 1:34 Minuten hinter dem Sieger.

Debesay war die gesamte Rundfahrt über auf den Etappen immer wieder vorne zu finden, eine Etappe konnte der Eritreer gewinnen, als Zweiter und Dritter fuhr er dreimal aufs Podest und verpasste es zweimal nur knapp. In der Sonderwertung des besten Nachwuchsfahrers wurde Mekseb Debesay so auch Zweiter hinter Abderrahmane Mansouri (Algerien).

Für den Bike Aid-Fahrer geht es bei den afrikanischen Rundfahrten auch darum, genügend UCI-Punkte zu sammeln, um Eritrea und natürlich sich selbst Startplätze bei den Olympischen Spielen 2016 in Rio de Janeiro zu sichern. Eritrea, Marokko und Algerien liefern sich einen engen Kampf um die vorderen Plätze.